

Christ est lumière.

Simone **Kiener-Chenevard**, à Lausanne;
François et Monique **Kiener**, à Bussigny-près-Lausanne;
Michel et Marie-Claude **Kiener**, à Puplinge;
Marc **Kiener** et sa fiancée, à Bussigny-près-Lausanne;
Sophie et Antonio **Oliveira-Kiener**, leurs enfants Thomas et Marie,
à Puplinge;
Céline et Michel **Tschanz-Kiener**, à Bussigny-près-Lausanne;
Jean-Marie **Kiener**, à Genève;
Camille-Charlotte **Kiener**, à Puplinge;
Simone **Chenevard-Kiener**, à Corcelles-le-Jorat;
Bertrand et Claire-Lise **Chenevard** et leurs enfants, au Mont-sur-Lausanne;
Guy **Chenevard**, à Lucens;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Frédéric KIENER

lithographe

survenu le 13 mars 2009, à l'aube de ses 88 ans.

Culte au temple de Chailly le mercredi 18 mars, à 14 heures.

Un merci particulier au personnel soignant de la Fondation Rozavère pour son dévouement et sa gentillesse.

Un don peut être adressé à la Ligue vaudoise contre le cancer, à Lausanne, CCP 10-22260-0.

Dans nos ténèbres, il n'y a pas une place pour la Beauté.

Toute la place est pour la Beauté.

René Char

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.